



Ester Becerril Fernández

Abogada y doctoranda de Derecho Mercantil en la UVa



---

## ¿Por qué es importante para las empresas la aplicación de criterios ESG? El paso de la RSC a los ESG

En los últimos años, **los criterios ESG han adquirido un gran protagonismo en el mundo empresarial**. En concreto, se han convertido en un factor relevante para poder evaluar la correcta asignación de recursos financieros y el compromiso corporativo de las compañías respecto al medio ambiente, la sociedad y la gobernanza. El fuerte desarrollo normativo que se está produciendo en la actualidad, así como el gran interés de inversores y consumidores en este aspecto, permite afirmar que en un futuro muy próximo los criterios ESG serán clave para que muchas empresas puedan permanecer en el mercado.

### Definición de los criterios ESG

El concepto ESG es un acrónimo de los términos anglosajones: “*Environmental, Social and Governance*”.

En concreto, hace referencia al **conjunto de factores medioambientales, sociales y de gobierno corporativo** que son tenidos en cuenta por los inversores potenciales de las empresas para decidir sobre sus negocios. A través de su análisis puede evaluarse y cuantificarse el i ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |